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Vous avez été plus de 500 à répondre à notre questionnaire 

et nous vous en remercions.  

A la question : souhaitez-vous une évolution du statut actuel de la police scientifique 

(statut ordinaire de la fonction publique) permettant une meilleure reconnaissance de la 

pénibilité du métier et de la compétence des agents ? 

Vous êtes plus de 92 % à répondre OUI. 

Le SNAPATSI continue à porter devant l’administration vos avis et arguments en  
faveur d’une réforme ambitieuse. Notre statut doit évoluer. 

Nous sommes en cours d’analyse plus détaillée de vos réponses. D’ores et déjà, celles-ci  
attestent de la volonté des personnels scientifiques de maintenir leur implication dans un 
métier exigeant, et de leur forte aspiration à une reconnaissance pleine et entière. 


